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１ 

 

 市内10小学校区で開催しましたタウンミーティングでは、「計画と戦略、何が未来を創るのか」と題し、自治会運営を担われているみなさまを中心に参加

していただきました。会場でお聴きした提案や意見をお知らせします。 

 今後の市政に可能な限り反映させてまいります。 

     

校区名 開催日時・場所 参加者数 

九会 
小学校区 

４月２６日（火） １９：３０ ～ ２１：００ 

農村環境改善センター 
３０名 

タウンミーティングでのご意見 

Ｎｏ 意 見 概 要 回答など 

1 網引湿原や鶉野飛行場跡等に観光に来られても、宿泊施設がないため観

光ルートの通過点にしかならず、加西市や九会校区にお金は落ちない。通

過点ではメリットもなく他の観光地で宿泊されるのも寂しい。そのあたりを考

えていただきたい。 

昨年度よりビジネスホテルの誘致を計画しています。近い将来実現

できるよう動いていますので、ご理解いただきたい。 

 

２ 鶉野飛行場跡地に市内外問わず、いろんな記念に植樹をしてもらってはど

うか。結婚や誕生等、人それぞれの記念樹を植えてもらうことで、その樹を見

に加西に来られる機会が増えるのではないか。 

丸山総合公園にも桜の記念樹があるので、今後の検討課題に加え

て行きます。 

（担当より） 

鶉野飛行場跡地周辺整備について、昨年度行いましたワークショッ

プにおけるご意見をもとに、飛行場跡地の一部で桜や花灌木等の

植樹による景観づくりを計画しています。 

植樹につきましては、その事業の中で検討していきたいと考えてい

ます。 
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２ 

 

３ 加西警察署からできるだけ防犯カメラをつけてほしいという要望がある。各

町の自己負担が出てくるが、どれくらいの補助金が市と県からでるのか。警

察は 30 万円ほどのカメラを希望している。20 万円では解析がしにくい。 

市としては、順次主要道路の交差点を念頭に警察と協議して設置を

進めています。（一基 50 万円必要） 県（最高 8 万円）と市（最高 4

万円）の補助制度がありますので活用してください。今後も、予算を

確保しながら順次対応していきます。性能のよいカメラだと自己負担

金も一定程度必要となります。 

４ 副市長が話されていた温泉の話はどうなったのか。 温泉の必要性は認識している。具体的に提案できる段階ではありま

せん。 

５ 九会保育園跡にできるこども園の園児の数の予想は。 

九会地区にベルデ下里のような住宅団地の予定はないのか。 

園児は０～1歳児は予測をしながら、３～5歳も今現実にいるこどもを

受け入れる園にしたいと考えます。 

 

（担当より） 

年齢別の部屋面積から勘案し、最大定員 190 名として建設中です。 

現在の九会幼児園と別府幼児園の園児を合わせると約 130 名であ

り、他に移行される方を差し引き、0～1 歳児を新規に加えた数となり

ます。年齢別に計上しても、受入可能な数となっております。 

 

九会校区には市街化調整区域と市街化区域があり、市街化区域の

中野町で住宅建設を計画している。調整区域も地域の協力が得ら

れ立地条件が良ければ住宅団地の整備を考えているが、まずは市

街化区域の中でと考えています。 

 


